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Na quarta-feira, 9 de abril, Capão da Canoa promoveu a 1ª Conferência Municipal de Saúde e recebeu a 2ª
Conferência Regional de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora, reunindo representantes de diversos
municípios do Litoral Norte em um importante momento de escuta, diálogo e construção coletiva.

O evento integra a programação do Abril Verde, movimento nacional de conscientização que visa chamar a
atenção da sociedade para a importância da prevenção de acidentes e doenças relacionadas ao trabalho. A
conferência foi promovida com o objetivo de debater políticas públicas voltadas à promoção da saúde, segurança e
dignidade dos trabalhadores e trabalhadoras da região.

Estiveram presentes no encontro autoridades como Inara Ruas, secretária-geral do Conselho Estadual de Saúde, e
Jorge Senna, representando o Ministério da Saúde, além do prefeito municipal Valdomiro Novaski e do
secretário de Saúde Marcelo Berasi, que reforçaram o compromisso da gestão com a valorização dos
profissionais que atuam diariamente em prol da população.

Um dos momentos marcantes do evento foi a apresentação musical do jovem Eduardo Lara, filho do vereador
Flavio Lara, que encantou o público ao tocar teclado, trazendo sensibilidade e emoção ao encontro.

A Secretaria Municipal de Saúde de Capão da Canoa foi responsável pela organização da conferência,
recebendo com dedicação e acolhimento todos os participantes. A iniciativa demonstra o comprometimento do
município com a promoção de espaços que estimulem o debate e a construção de ações efetivas em defesa da
saúde do trabalhador.

“Valorizar a saúde do trabalhador é também valorizar cada profissional que se dedica a cuidar da nossa
gente. Capão da Canoa segue firme na construção de uma gestão que prioriza o bem-estar, a inclusão
e a segurança de todos”, destacou o prefeito Valdomiro Novaski.


